
Remédios, obras e BR-282
PeloEstado

Estreante na Assembleia Legislativa, Luiz Fernando Vampiro con-
tou com a experiência do veterano e recordista em número de 
mandatos Manoel Mota. Ambos são do PMDB e, junto com o de-

putado tucano Marcos Vieira, que durante o ano assumiu a presidência 
do PSDB-SC, falaram à Coluna Pelo Estado como foi 2015 e o que pre-
tendem realizar em 2016. Vampiro quer que os projetos encaminhados 
em 2015 sejam aprovados em 2016, enquanto Mota cobrará o reinício de 
obras no Sul. Vieira, por sua vez, colocou a BR-282 como prioridade. 
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RETROSPECTIVA
2015

Em 2015, no início do seu terceiro mandato, o 
deputado Marcos Vieira presidiu a Comis-
são de Finanças e Tributação, fez a relatoria 

da Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO), Plano 
Plurianual (PPA) e da Lei Orçamentária Anual 
(LOA), e coordenou as audiências do Orçamen-
to Regionalizado. Ele defende o que chama de fim 
da ditadura financeira no Brasil. É um objetivo 
tentar reverter este quadro, repassando mais re-
cursos para que as prefeituras possam realizar 
investimentos e ter maior autonomia. A situação 
das estradas federais e o descaso do governo fede-
ral com a manutenção e ampliação das principais 

rodovias do estado motivaram diversos discursos em Plenário, especialmente sobre a 
BR-282, que considera a verdadeira rodovia de integração catarinense. E é certo que a 
luta por uma melhor infraestrutura de mobilidade, sobretudo com relação às estradas 
que cortam o Estado, seguirá sendo uma prioridade do mandato do tucano em 2016.

Marcos Vieira - PSDB

Meu primeiro ano deste mandato foi 
muito enriquecedor, pela parti-
cipação efetiva e ativa nas comis-

sões e no Plenário. Conseguimos construir 
algumas propostas e projetos de lei que são 
significativos para a sociedade, a exemplo da 
criação do ‘Banco de Remédios Doados em 
Santa Catarina’, ‘Selo Empresa Amiga da 
Terceira Idade’, ‘Banheiros químicos adap-
tados aos deficientes’ e ‘Proteção para quem 
adquire imóvel na planta’. Também resgata-
mos algumas bandeiras importantes para o 
Sul do Estado, em conjunto com o governo, 

como a construção da UTI no Hospital de Laguna e do São Donato, em 
Içara, entre outros. A expectativa para 2016 é que os meus projetos sejam 
apreciados e aprovados em Plenário, e encaminhar outras ações que impac-
tem de forma positiva a vida dos catarinenses”. 

Luiz Fernando Vampiro - PMDB

Recordista no número de mandatos 
na atual legislatura, o deputado 
Manoel Mota voltou à Assembleia 

Legislativa com a missão de defender o ex-
tremo Sul do estado, como fez nas legisla-
turas anteriores. Há anos, suas bandeiras 
de trabalho englobam a infraestrutura da 
região, bem como os interesses dos agri-
cultores, caminhoneiros e aposentados. Em 
2015, Mota comemorou encaminhamentos 
favoráveis em obras de relevância para os 
catarinenses. Foi o caso da conclusão da 
Ponte Anita Garibaldi, em Laguna, a aber-

tura do aeroporto de Jaguaruna para voos comerciais e a concessão da 
licença ambiental da Serra do Faxinal. Para o próximo ano, o deputado 
aguarda o reinício das obras na Serras da Rocinha e do Faxinal, além da 
Barragem do Rio do Salto. Para ele, são ações que garantem qualidade de 
vida para os catarinenses e a atratividade de investimentos.

Manoel Mota - PMDB


